

Son épouse, Aïcha;
Sa fille, Muriel;
Ses frères, Denis et Pierre;
Ses neveux et nièces, Nicolas, Sophie,
Stéphanie sa filleule, Sébastien;
Sa famille en Algérie,
ont la tristesse de faire part du décès de

François ABEGG

survenu le 15 novembre 2009, dans sa
70e année.

Selon le désir du défunt, les obsèques
ont eu lieu dans la plus stricte intimité.

La famille tient à remercier le personnel
de l'EMS Le Prieuré pour sa gentillesse,
son accueil et les soins prodigués.

Domicile: Famille Abegg,
18, rue de la Tambourine,
1227 Carouge.